

TNI AU Melakukan Latihan dengan Libatkan KRI Malahayati-362

JAKARTA (IM) - TNI Angkatan Udara (AU) menggelar latihan dengan sandi "Latihan Perkasa D 2023" untuk menguji pertahanan udara di wilayah timur Indonesia.

Latihan Perkasa D dibuka oleh Panglima Komando Operasi Udara Nasional (Pangkoopsudnas) Marsdya M Tonny Harjono melalui video conference di Ruang Yudha Puskodal Mako Koops Udara Nasional, Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur, Senin (5/6).

Latihan ini dilaksanakan di wilayah Koops Udara III, dalam hal ini Komando Sektor (Kosek) III.

"Latihan ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan menguji satuan-satuan Kosek III dalam melaksanakan tugas pertahanan udara di wilayah bagian timur NKRI beserta hanud kewilayahan sehingga tercapai kesiapan operasional," kata Tonny dalam siaran pers Penerangan Koopsudnas, dikutip pada Selasa (6/6).

Latihan Perkasa D tahun ini melibatkan unsur Skadron Udara 21, Skadron Udara 27, Lanud Manuhua, dan Satuan Radar Kosek III. Tidak ke-

tinggalan turut serta unsur pendukung seperti Detasemen Pertahanan Udara (Denhanud) 472, military civil coordination (MCC), Pos Sektor III, Kapal Perang Republik Indonesia (KRI) Malahayati-362, dan Hanud Pasif.

Pangkoopsudnas berharap, latihan ini bisa mewujudkan penguasaan dan kemahiran dalam melaksanakan prosedur operasi udara.

Pembukaan Latihan Perkasa D tahun ini dihadiri pejabat Mako Koops Udara Nasional, seperti Kas Koops Udara Nasional Marsda TNI Jorry S. Koloy, Ir Koops Udara Nasional, Kapok Sahli Koops Udara Nasional, para asisten, dan pejabat Koops Udara Nasional terkait. Para pejabat hadir melalui daring antara lain Danlanud Manuhua Marsma TNI Yostariza, Asops Kas Koops Udara III, Dankosek III/Biak, Dansatrad 242 Biak, Dansatrad 243 Timika, Dansatrad 244 Merauke, Dansatrad 245 Saumlaki dan unsur-unsur Hanud yang terlibat latihan. ● mei

Windy Yunita "Idol" Kelola Rumah Sekretaris MA Hasbi Hasan di Jaksel

JAKARTA (IM) - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menduga, finalis ajang pencarian bakat "Indonesia Idol", Windy Yunita Ghemary atau dipanggil Windy Idol, mengelola aset Sekretaris Mahkamah Agung (MA) Hasbi Hasan, tersangka suap pengurusan perkara di MA.

Hasbi disebut mengondisikan hakim agung yang menyidangkan perkara pidana Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Intidana. Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri mengatakan, aset Hasbi yang dikelola Windy berupa rumah.

"Sejauh ini ada dugaan rumah yang terletak di Jakarta Selatan," kata Ali saat dihubungi wartawan, Selasa (6/6).

Ali tak mau menyebut berapa nilai aset properti Hasbi Hasan yang dikelola Windy. Seperti halnya Ali, Pelaksana Tugas (Plt) Deputy Penindakan dan Eksekusi KPK Asep Guntur Rahayu juga enggan menyebutkan nilai aset Hasbi pada Windy.

Jenderal polisi bintang satu itu mengatakan, pihaknya akan menjelaskan nilai aset-aset terkait Windy dan Hasbi dalam waktu ke depan.

"Karena jumlahnya harus

tepat. Nanti akan saya sampaikan," ujar Asep.

Penyidik KPK ktelah memeriksa Windy pada Senin (29/5) lalu di Gedung Merah Putih. Penyanyi itu dicecar soal aliran sejumlah dana yang diterimanya.

"Didalami terkait penjelasan dan pengetahuan saksi atas dugaan penerimaan sejumlah uang dari pihak yang terkait perkara ini," kata Ali.

Sampai saat ini, Windy masih berstatus saksi. Windy pun mengklaim tidak terlibat dalam kasus dugaan suap di Mahkamah Agung. Ia juga membantah menjadi penghubung para tersangka dalam kasus jual beli perkara tersebut.

Nama Hasbi telah berulang kali disebutkan dalam sidang dugaan kasus jual beli perkara di Mahkamah Agung yang digelar di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Bandung. Salah satu terdakwa penyuaq hakim agung, Theodorius Yosop Parera mengungkapkan, jalur lobi pengurusan perkara di MA tidak hanya dilakukan lewat bawah. ● han

Sebut Luhut di Luar Negeri, 5 Jaksa Diduga Berbohong

JAKARTA (IM) - Penasihat hukum Haris Azhar dan Fatia Maulidiyanti melaporkan lima jaksa penuntut umum (JPU) ke Komisi Kejaksaan, Selasa (6/6).

Lima jaksa itu dilaporkan karena diduga berbohong dalam sidang terkait keberadaan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan.

Dalam sidang kasus pencemaran nama baik Luhut dengan terdakwa Haris dan Fatia pada 29 Mei 2023, JPU menyebut Luhut tak bisa diadirkan sebagai saksi karena sedang berada di luar negeri. Padahal, tim kuasa hukum Haris-Fatia sudah mendapatkan bukti bahwa saat itu Luhut sedang berada di Indonesia.

"Secara garis besar pada poinnya, JPU dalam melaksanakan tupoksinya telah melakukan pembohongan publik. Kami duga kuat bahwa JPU menyampaikan

keterangan palsu dan itu kami bisa buktikan," ujar kuasa hukum Haris-Fatia, Muhammad Al Ayyubi, di kantor Komisi Kejaksaan, Selasa (6/6).

Menurut dia, pada 29 Mei 2023, Luhut sedang rapat internal dengan Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin di Jakarta. Malam harinya, Luhut juga mengikuti acara di Jakarta.

"Beliau di 29 Mei 2023 ada di Jakarta sedang rapat intern dengan presiden dan wakil presiden, kemudian malamnya juga acara di Jakarta, bukan luar negeri," katanya.

Karena itu, Ayyubi melaporkan dugaan kebohongan yang dilakukan JPU dalam sidang Haris-Fatia. Ada lima orang JPU yang dilaporkan bernama Yanuar Adi Nugroho, Dwi Antoro, Arya Wicaksana, Septy Sabrina, dan Gandara. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



SIMPOSIUM KEAMANAN MARITIM INTERNASIONAL 2023

Kepala Staf TNI Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Muhammad Ali (ketiga kanan depan) berbincang dengan delegasi Angkatan Laut dari berbagai negara seusia berfoto saat mengikuti Simposium Keamanan Maritim Internasional kelima, di Makassar, Sulawesi Selatan, Selasa (6/6). Simposium yang diikuti sekitar 36 negara bertepatan Partnership to Recover and to Rise Stronger membahas tentang masalah keamanan maritim, penanganan terhadap operasi kemanusiaan, hingga penanggulangan terhadap bencana.

Empat Skenario Ini Bisa Buat Anies Gagal Dapat Tiket Capres di 2024

PK yang diajukan Moeldoko ke MA terkait kepengurusan DPP Demokrat, bisa bisa menggalkan Anies Baswedan dapat tiket maju sebahai capres di 2024.

JAKARTA (IM) - Analisis LSI Denny JA mengungkapkan setidaknya ada 4 faktor yang bisa membuat Anies Baswedan gagal mendapat tiket capres di Pilpres 2024.

Hal ini dipengaruhi oleh partai-partai yang tergabung dalam Koalisi Perubahan Persatuan (KPP) yang telah mendeklarasikan Anies Baswedan sebagai calon presiden (capres) pada 2024. Partai yang tergabung dalam KPP adalah Partai Demokrat, PKS dan Partai Nasdem.

Setidaknya, ada empat poin yang membuat Anies bisa saja tidak memperoleh tiket capres di 2024. Pertama, adanya permohonan peninjauan kembali (PK) yang diajukan Moeldoko ke Mahkamah Agung (MA) terkait kepengurusan Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrat.

Seperti diketahui bahwa pada bulan Mei 2023, Partai Demokrat versi Moeldoko mengajukan empat bukti baru ke MA agar kepengurusannya disahkan. Jika kepengurusan Partai Demokrat versi Moeldoko menang gugatan di MA, maka ada kemungkinan tidak lagi mengungsi Anies.

"Agus Harimurti Yudhoyono (Ketua Umum

Partai Demokrat) sendiri termasuk yang paling awal membuat pernyataan. Pengajuan peninjauan kembali ke MA berujung untuk menggagalkan Anies Baswedan menjadi Capres 2024," kata Peneliti LSI Denny JA, Ade Mulyana dalam survei dikutip pada Selasa (6/6).

Kedua, kasus korupsi pembangunan menara base transceiver station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung 1, 2, 3, 4, dan 5 Bakti Kementerian Kominfo tahun 2020-2022, yang menjabat mantan Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) yang juga Sekretaris Jenderal Partai Nasdem, Johnny G. Plate.

Kejaksaan Agung (Kejagung) bahkan menyebut kasus korupsi BTS 4G bukan pidana biasa. Sebab, dari Rp 10 triliun yang dianggarkan, dugaan kerugian negara mencapai Rp 8 triliun.

Menurut Ade, konteks dan suasana politik masa kini mudah menafsirkan peristiwa ini sebagai bagian dari tekanan politik, selain fakta bahwa pemberantasan korupsi memang menjadi prioritas pemerintahan yang bersih. "Pemberantasan korupsi

atas Johnny Plate dianggap tebang pilih. Ia pisau yang tajam untuk oposisi, tapi tumpul untuk kawan koalisi," beber Ade.

Sedangkan faktor ketiga adalah menyakut bisnis Surya Paloh, turut terkena dampak setelah memutuskan mendeklarasi Anies. Salah satu bisnisnya yang terdampak, yaitu jasa katering selama 30 tahun di Freeport terancam diganti.

Usaha lainnya yang terkena dampak adalah usaha di bidang properti miliknya dengan nilai sekitar Rp 8 triliun. Usaha ini macet, padahal rencananya mendapat pinjaman dari bank pemerintah.

Lebih lanjut Ade menuturkan, jika Partai Demokrat atau Partai Nasdem tak lagi mencalonkan Anies, tiket capres Anies gagal didapat. Tanpa kehadiran salah satu partai itu, koalisi perubahan tak mencapai minimum 20 persen untuk pencalonan presiden.

Prabowo Menang

Prabowo disebut bakal menang, jika Anies gagal maju pada Pilpres 2024 mendatang. Hal ini mengacu pada survei, jika Anies gagal mendapatkan tiket capres, Prabowo menang telak dari Ganjar pada Pilpres 2024.

Prabowo mendapat elektabilitas sebesar 50,4 persen. Sementara Ganjar mendapat elektabilitas sebesar 43,2 per-

sen. Artinya, ada Prabowo menang atas Ganjar dengan selisih 7,2 persen.

Tapi jika ada tiga nama capres, Prabowo akan bersaing ketat dengan 33,9 persen, dan Ganjar di angka 31,9 persen. Lalu Anies, sebesar 20,8 persen. Persaingan ketat Prabowo dan Ganjar ini dikarenakan selisih suara keduanya, menurut survei LSI ini, masih dalam margin of error 2,9 persen.

"Kemenangan Prabowo atas Ganjar lebih telak ketika head to head. Selisih kemenangan Prabowo atas Ganjar naik, dari selisih 2

persen menjadi selisih 7,2 persen," jelasnya.

Sebagai informasi, survei dilakukan secara tatap muka (face to face interview) dengan menggunakan kuesioner kepada 1.200 responden di seluruh Indonesia. Dengan 1200 responden, survei dilakukan pada tanggal 3-14 Mei 2023.

Selain survei dengan metode kuantitatif, LSI Denny JA juga memperkaya informasi dan analisa dengan metode kualitatif, seperti analisis media, in-depth interview, expert judgement, dan focus group discussion. ● han



FOTO: ANTARA

PEMERIKSAAN ANDREAS GUNTORO KPK

Tersangka Manager PT. Sarana Mitra Adiguna, Andreas Guntoro (kiri) berjalan untuk menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (6/6). Andreas Guntoro diperiksa sebagai tersangka terkait tindak pidana korupsi kasus suap proyek pengadaan CCTV dan Internet Service Provider untuk layanan digital Bandung Smart City di Pemerintahan Kota Bandung Jawa Barat Tahun 2022-2023.

Mario Dandy dan Shane Lukas Didakwa Lakukan Penganiayaan Berat terhadap David

JAKARTA (IM) - Jaksa Penuntut Umum (JPU) mendakwa Mario Dandy Satrio melakukan penganiayaan berat terhadap David Ozora (17). Dakwaan dibacakan di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Selasa (6/6).

"Terdakwa Mario Dandy bersama Shane Lukas dan anak AG turut serta melakukan

kejahatan penganiayaan berat yang dilakukan dengan rencana terlebih dahulu," ujar Jaksa saat bacakan dakwaan di persidangan.

Dalam dakwaannya, Jaksa kembali menyinggung soal aksi 'Free Kick' yang dilakukan Mario Dandy ala Cristiano Ronaldo.

Jaksa mengatakan, saat

dilakukannya penganiayaan oleh Mario Dandy terhadap David, Shane memprovokasi Mario dengan menyebutkan, enak main bola yah, free kick sini bos, free kick gini bos. Mario Dandy pun mengambil ancang-ancang untuk melakukan tendangan bebas.

"Lalu Mario Dandy mengambil ancang-ancang mundur

tuk ambil posisi mengambil tendangan bebas atau free kick dalam permainan sepak bola," ujar Jaksa di persidangan, Selasa (6/6).

Menurut Jaksa, Mario lantas melakukan tendangan yang sangat keras ke kepala anak korban menggunakan kaki kanannya seolah kepala korban merupakan bola. Usai itu, Mario lantas melakukan selebrasi sebagaimana CR7.

"Setelah melakukan aksi tersebut Mario Dandy melakukan selebrasi seperti pemain bola Cristiano Ronaldo dilanjutkan dengan perkataan, bantai," pungkasnya.

Menurut Jaksa, Mario Dandy telah melakukan perbuatan sebagaimana diatur dalam Pasal 355 Ayat (1) KUHP juncto Pasal 55 Ayat (1) ke 1 KUHP Subsidier 353 Ayat (2) KUHP juncto Pasal 55 Ayat (1) ke 1 KUHP atau ke 2 Pasal 76 C juncto Pasal 50 Ayat (2) Undang-Undang No 35 Tahun 2014 tentang perubahan atas Undang-Undang No 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak juncto Pasal 55 Ayat (1) ke 1 KUHP.

"Melakukan perbuatan menempatkan, membiarkan, melakukan, menyuruh

melakukan atau turut serta melakukan kekerasan terhadap anak yang mengakibatkan luka berat," kata Jaksa.

Hakim pun sempat mempertanyakan pada Mario Dandy soal dakwaan jaksa apakah dimengerti. Mario pun mengakui mengerti atas dakwaan yang telah dibacakan Jaksa itu. "Mengerti Yang Mulia," kata Mario.

Jonathan Latumahina

Jonathan Latumahina, ayah kandung David Ozora, yang hadir bersama sejumlah anggota Banser, dipersidangan sempat menyindir Mario.

Sebelum duduk, Jonathan mencoba melihat Mario yang sudah duduk di kursi terdakwa. Saat itu, Jonathan mendadak mengeluarkan sindiran pada Mario yang menyebut jika anak eks pejabat pajak, Rafael Alun Trisambodo merupakan seorang penguasa daerah. Sindiran Jonathan lantas disambut oleh sejumlah pasukan Banser yang melakukan pengawalan.

"Penguasa Jaksel (Jakarta Selatan)," ucap Jonathan di ruang sidang, Selasa (6/6).

"Pengecut," kata anggota Banser. ● han



FOTO: ANTARA

SIDANG PERDANA MARIO DANDY

Terdakwa Mario Dandy (kanan) memasuki ruang sidang untuk menjalani sidang perdana di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Jakarta, Selasa (6/6). Sidang tersebut beragendakan pembacaan dakwaan atas kasus dugaan penganiayaan terhadap David Ozora.

mandiri
PEMBERITAHUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth.,
Sdr. Drs. Agoeng Noegroho
Sdr. H. Soetardjo Waloeja Djati
Di tempat

Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Ade Suryatini, SH., MKn. No. 46 tanggal 31 Mei 2023 dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara per 24 Mei 2023 adalah sebesar Rp. 2.833.370.378,00 (terbilang dua milyar delapan ratus tiga puluh tiga juta tiga ratus tujuh puluh tiga ratus tujuh puluh delapan rupiah).
2. Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 31 Mei 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditor baru sbb:
 - Nama : Salfito Salimin
 - Alamat : J. Jelmbar Barat 2 F No.434 B RT.011 RW.11, Kel. Jelmbar Baru, Kec. Grogol Pelamburan Jakarta Barat

Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka setiap dan/atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditor baru tersebut.

Jakarta, 07 Juni 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk Regional Retail
Collection & Recovery Region V